

Bernhard Kuhn von den Unabhängigen Wählern



Bad Oeynhausen (nw). Der Bürgermeisterkandidat der Unabhängigen Wähler (UW), [Bernhard Kuhn](#), wehrt sich gegen die Darstellung der NW vom Dienstag ([„Kandidaten nur auf dem Papier“](#)) und stellt richtig: „Alle Kandidaten der UW haben sich mit einer Willensbekundung schriftlich und öffentlich festgelegt, dass sie für einen Wahlbezirk und die Reserveliste antreten und, wenn sie gewählt werden, dieses Mandat antreten.“ Alle Kandidaten würden ein Mandat auch wahrnehmen, so betont Kuhn.

Zudem seien einige Kandidaten mit der Veröffentlichung eines Fotos nicht einverstanden, da sie sich „den permanenten öffentlichen, persönlich diskriminierenden Anfeindungen durch nicht namentlich genannte Wählervereinigungen nicht aussetzen wollen“. Diesem Wunsch der Kandidaten auf Schutz ihrer Persönlichkeit habe die UW entsprochen, so Kuhn.